



... warf das erste Heft in den Ofen ...

den Grund gelegt. Uebrigens kann die Medizin nicht ganz und gar als Fremdkörper in dein Leben geraten sein, irgendeine Wahlverwandtschaft muß doch nachweisbar sein.

Warum nicht gar! Das mit dem Stipendium war doch der pure Zufall.

Das ist keineswegs so ausgemacht, wie es dir erscheint. Da wäre doch erst einmal zu prüfen, warum gerade jener Hofrat, der Repräsentant der Medizin, dir von allen deinen Freunden und Bekannten am weitesten entgegengekommen ist. Und warum warst du diesem Kompromiß zugänglicher als dem von deinem Vater dir angetragenen? Uebrigens halt! Der Gegenspieler, der dir alle diese Streiche spielte, wer soll es sonst gewesen sein als eben dein

Vater? Er war es, als er noch lebte und ist es erst recht über das Grab hinaus! Weil du ihm nicht den Willen getan hast, vergewaltigt er dich nach seinem Tode. Und mit welcher Ironie! Da du lieber in das medizinische Studium gebissen hast als in sein Brot, so nagelt er dich drauf fest und zwingt dich immer wieder, dahin zurückzukehren.

Du bist ja der reine Geisterseher!

Man muß nicht gerade an Geister denken, es genügt, die väterliche Autorität sich als fortwirkendes Prinzip vorzustellen. Ich kann nur sagen, die Erzählung hat mich geängstigt und ich bin wegen des weiteren sehr beunruhigt, denn der Gegenspieler hat die Partie vielleicht noch immer nicht aufgegeben.

Was würdest du an meiner Stelle tun?

Die Angriffsfläche möglichst verringern. Du trittst morgen deinen Posten an. Morgen darfst du die Partie als gewonnen betrachten. Du solltest bis dahin nicht den kleinsten Schritt unter-

nehmen, dich ins Bett legen und schlafen, bis dich der Dienst ruft.

Schön, ich werde deinen Rat befolgen. Ich bin ohnehin reisemüd.

Das ist vernünftig geredet, sagte Weil. Und damit du ganz sicher nicht auf Abwege kommst, werde ich dich persönlich ins Hotel eskortieren.

Also nochmals meine herzlichsten Glückwünsche, sagte Breitenfeld beim Abschied, und sei wirklich vorsichtig.

Als die beiden Herren das Hotelzimmer betraten, fanden sie es in einem recht ungemütlichen Zustand. Man fror, obwohl der Ofen noch die spärlichen Ueberreste eines mißglückten Heizversuches deutlich aufwies.